



**HAUT-COMMISSARIAT
DE LA RÉPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Papeete, le 30 octobre 2024

Disparition d'une jeune fille à Rimatara Le Haut-commissaire adresse ses condoléances à la famille

A la suite des recherches effectuées après le chavirement d'une embarcation au large de la côte Est de Rimatara, le dimanche 27 octobre, le corps de la jeune fille disparue a été retrouvé sans vie, ce matin sur la plage de Amaru.

Le Haut-commissaire de la République en Polynésie française tient à exprimer ses plus sincères condoléances à la famille et aux proches de la jeune victime, durement éprouvés par cette tragédie.

Il adresse également ses remerciements au Tavana de Rimatara et à l'ensemble des forces de sécurité et de secours mobilisées dans les recherches depuis dimanche : pompiers, militaires des forces armées en Polynésie française, gendarmes, volontaires et pêcheurs de l'île, ainsi que les équipes du JRCC Tahiti, qui ont fait preuve d'un engagement remarquable malgré les conditions météorologiques difficiles. Les services de l'aérodrome de l'île ont également apporté leur soutien aux recherches.

En ce moment douloureux, les pensées du Haut-Commissaire de la République accompagnent la famille de la jeune fille et les habitants de Rimatara.

Cabinet Bureau de la communication interministérielle

Tél. : (689) 40 46 87 00 – Port. : (689) 89 43 00 31
Mél : communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr
www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr

BP 115 – 98713 Papeete
Avenue Pouvana'a a Oopa